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1 久保優一
特産品である「高千穂
ひのかげ栗」への取り
組みについて

先人達が築き上げてきた「高千穂ひのかげ栗」と
いうブランドをしっかりと守って行くという方針
と計画はあるのか伺う。

町長

新型コロナウイルス感
染症の今後の本町の対
応について

新型コロナウイルス感染症が５月連休明けにも５
類移行の見通しであるが、本町の医療体制を含め
た今後の対応策について伺う。

町長

本町の伝統芸能の継承
について

コロナ禍により地域コミュニティ活動の衰退が見
られる中、本町伝統芸能の事業継承の支援も含め
た対応策について伺う。

教育長

集落道の維持管理の対
応策について

高齢化の進む中、農村の景観や集落道の維持・管
理は当面の課題である。将来を見据えた基本的な
対応策は。

町長

ペット社会を迎え、本町でもペットと暮らす町民
の方も少なくない状況にある。ペットを通じての
人との交流や癒しは、生活する中で生き甲斐を与
えている。
今後、ドッグラン等の設置の検討はないか。

町長

学校教育の視点から見る動物飼育の係わり、指導
について

教育長
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2 小川輝久

3 一水輝明

ペット社会の対応策に
ついて


